

## 2 weitere Schüler in das START-Stipendien-Programm aufgenommen

Bereits seit mehreren Jahren zeichnen sich immer wieder Schülerinnen und Schüler mit Migrationshintergrund durch sehr gute Leistungen und besonderes soziales Engagement aus und werden von einer Jury für ein Stipendium ausgewählt. In diesem Jahr sind es:

Thi HaMy Nguyen, Klasse 11.3

Dalyan Oguz, Klasse 10.1



Im Rahmen einer Feierstunde in der Staatskanzlei wurden alle neuen Stipendiaten vorgestellt und erhielten ihre Aufnahmeurkunde. Dabei wurde erwähnt, dass dieses Jahr 5 Stipendiaten das Abitur erfolgreich bestanden haben, davon haben 3 dieser 5 Abiturienten die Gesamtschule Rastbachtal besucht. Wir gratulieren:

Fluturina Morina

Ella Vygonailo

Lidia Vygonailo

Nach dem erfolgreichen Abschluss ihrer Schulzeit bleiben die Stipendiaten der Start-Familie als sogenannte „**Alumni**“ verbunden.